

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le congrès de la Fédération Santé et Action Sociale CGT, réuni du 23 au 27 mars 2015 à Reims a, tout au long de la semaine, débattu des orientations pour le mandat des trois années à venir.

Ces débats ont abouti à un document d'orientation voté à 96,4%. Il fixe les objectifs revendicatifs et de travail qui seront mis en œuvre par la nouvelle direction fédérale et par ses structures.

L'appel du congrès ci-joint en est la traduction.

Cette nouvelle commission exécutive et sa commission financière de contrôle, élues par le congrès, sont composées de 49 membres.

Cette nouvelle direction a élu en son sein une nouvelle secrétaire générale : **Mireille STIVALA**, aide-soignante en psychiatrie, au Centre Hospitalier Spécialisé de Sarreguemines. Elle est âgée de 48 ans et membre de la direction fédérale depuis 3 mandats.

Portée par la dynamique du congrès cette nouvelle équipe sera, dès lundi, sur le terrain de l'offensive pour combattre la loi santé et la loi Macron et poursuivre la préparation de l'appel interprofessionnel du 9 avril afin de gagner de réelles conquêtes sociales.

Reims le 27 mars 2015